

A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo

Mundo



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 200
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/a-pesar-del-alto-el-fuego-establecido-otros-dos-efectivos-uruguayos-sufrieron-heridas-en-el-congo_15990.php

A PESAR DEL ALTO EL FUEGO ESTABLECIDO, OTROS DOS EFECTIVOS URUGUAYOS SUFRIERON HERIDAS EN EL CONGO

Mundo

A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo

A pesar de la tregua alcanzada, dos soldados uruguayos resultaron heridos en el Congo.

Situación de los Efectivos Uruguayos en la República Democrática del Congo

Según un comunicado oficial, ambos militares heridos se encuentran fuera de peligro.

A las 06:15 (hora local de la República Democrática del Congo), se reiniciaron los ataques directos entre las Fuerzas Armadas de la República Democrática del Congo (FARDC) y el grupo armado M23. Este enfrentamiento se produjo a pesar del acuerdo de alto al fuego vigente.

Al momento de emitir este mensaje, la situación es de calma y el conflicto ha cesado, según informó el Ejército.

Las víctimas identificadas son el sargento Diego Ferreira, perteneciente al Servicio de Veterinaria y Remonta, quien sufrió una herida de bala en el tobillo izquierdo, y el cabo de segunda Jhon Patrón, del Regimiento de Caballería N° 3, quien recibió impactos de bala en ambas manos.

Se destacó que el resto de los efectivos se encuentra en perfectas condiciones de salud.

Este incidente se produce en un contexto de repunte de la violencia en la región, a pesar del cese al fuego acordado.

Desde el pasado sábado, un militar uruguayo ha perdido la vida y otros siete han resultado heridos en diferentes enfrentamientos, lo que refleja una creciente tensión en la zona.

Los efectivos uruguayos están desplegados como parte de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en el Congo (MONUSCO), cuya misión principal es contribuir a la paz en un territorio marcado por conflictos armados.

A pesar del cese al fuego decretado, otros dos militares uruguayos resultaron heridos en el Congo.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

A PESAR DEL ALTO EL FUEGO ESTABLECIDO, OTROS DOS EFECTIVOS URUGUAYOS SUFRIERON HERIDAS EN EL CONGO

A pesar del alto el fuego establecido otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el congo

Tags

peligro, uruguayos, oficial, alcanzada, reiniciaron, heridos, encuentran, comunicado, resultaron, militares, soldados, efectivos

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *A pesar del cese al fuego en el Congo, la violencia persiste: dos militares uruguayos son heridos a balazos*
- 4.2 *** *Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes*
- 4.0 *** *Balacera en el Congo: Dos nuevos efectivos uruguayos heridos a pesar del cese al fuego firmado*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.2 *** *Congo respira: cuatro días de calma en medio de la tensión creciente*
- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une"*
- 3.6 *** *M23 se apodera de Goma en intensos combates que dejan a dos*

soldados uruguayos heridos por esquirlas

4.1 * *Tragedia en el frente: soldados norcoreanos optan por el suicidio ante la inminente captura en Ucrania*

4.4 * *Un golpe duro para todos: la reflexión de la pareja de un soldado destinado en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo